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труд -

КОММУНИСТИЧЕСКИЙ
Этот теплый субботний день 

стал действительно днем ударного 
коммунистического тр уда , празд
ником т р у д *  Тысячи лисаковцев 
вышли на благоустройство , сани
тарную  очистку города и террито
рий промыш ленных предприятий, 
ча свои рабочие места.

П овсеместно субботник начался 
с митингов, на которы х рабочие 
говорили о том , что трудиться бу
д ут особенно самоотверж енно в 
этот день, добиваться наивысших 
результатов .

На ремонтно - механическом 
заводе такой митинг состоялся 
прямо в цехе . На нем выступил 
первый секретарь горкома партии 
Л. И. Ф илатов .

С р азу  ж е после митинга, не 
меш кая ни минуты , рабочие вста
ли к станкам .

На некоторых предприятиях 
ещ е до 16 апреля в счет субб от
ника отработали многие коллек
тивы. Так, все четыре бригады  
машинистов экскаваторов рудника 
Л ГО Ка в свое свободное время 
демонтировали 1787 погонных 
метров передвиж ных карьерных 
ж елезнодорож ны х путей. М аш и
нист экскаватора Д . А . Бекмухам - 
бетов произвел перегон экскава
тора Э КГ— 8 И. Горняки перечис
лили в ф онд  пятилетки свыше 
150 рублей. А  в день ком м уни
стического субботника все они 
трудились на благоустройстве .

Трудящ иеся фабрики гравита
ционно - магнитного обогащ ения 
взяли обязательство в день суб
ботника выдать сверх плана 500 
тонн концентрата. Но уж е первая 
..мена, которой руководит В. Чер- 

нов, выполнила это повышенное 
обязательство . А всего обогатите- 
ли 16 апреля выдали 1 ты сячу 
тонн концентрата сверх задания.

М ного хорош их дел было со 
вершено в этот день. У стадиона 
«Строитель» состоялась закладка 
спортивного зала с бассейном. 
Были установлены первые 27 ко
лонн. Здесь  трудились коллекти-

ПРАЗДНИК  
В РАБОЧЕЙ  
СПЕЦОВКЕ

На фабрике гравитационно- 
магнитного обогащения сра
зу бросается в глаза лозунг: 
«Красной субботе— ударный 
труд!». На митинг, посвящен
ный празднику труда, собра
лись трудящиеся фабрики 
гравитационно - магнитного 
обогащения, фабрики обжига, 
ремонтного цеха фабрик.

Открыл его секретарь парт
кома фабрики ГМО В, II. 
Коршиков.

О вкладе в день субботника 
тружеников всей Кустанай- 
ской области, нашего города, 
рассказал зам. председателя 
горисполкома А. П. Заика.

Мастер участка обогащения 
фабрики ‘ ГМО В. В. Чернов 
выступил с предложением: 
выдать в этот день 1000 тонн 
концентрата. Его предложе.

В заключение митинга ди. 
ректор комбината Д. А. II !а- 
рыгнн поздравил всех с 
праздником и пожелал удар, 
ного труда.

С ТОРЖЕСТВЕН
НОГО МИТИНГА— 
К СТАНКАМ  
И МАШИНАМ

В центре поселка Октябрь
ского возле Дома культуры 
«Россия» с раннего утра соб
рались трудящиеся Крас
нооктябрьского бокситового 
Р'і доуправления. П оздравляя 
ДРУГ друга с праздником, 
они говорили о предстоящеіі 
работе, о том, что кому 
предстоит сделать в этот 
день. И, как обычно, празд
ник труда начали с митинга.

Открыв его, секретарь пар
тийного комитета А. Н. Вол
ков сказал:

производительно, с- паиболь 
шей отдачей призвали член 
бюро горкома партии В. II. 
Михайловский, главный ин
женер рудоуправления В. Н. 
Гриценко.

Машинист бурового станка, 
секретарь партийной оргапи 
зации Козыревского рудника 
Ю. Г. Гемель называет объе 
мы работ, которые надо вы
полнить: произвести 1200 ку
бических метров щебня, очис
тить тупнк, убрать закреп
ленную за ними территорию. 
Водитель БелА За-540 П. II. 
Фоменко обратился с призы
вом перечислить заработан
ные в этот день деньги в 
Фонд мира. Электрослеварь 
электроцеха рудоуправления 
заверил, что их коллектив с 
честью справится со всеми 
работами, предстоящими в 
этот день, и перечислит в 
фонд пятилетки 140 рублей.

С торжественных митингов

рые после митинга отпра
вятся трудиться па пусковые 
объекты.

Перед ними выступил сек
ретарь парткома треста Б. В. 
Виндерскнх. А затем слово 
было предоставлено штукату. 
ру - м аляру Олейниковой из 
« Отделстроя», меха низатору 
Фризену из управления меха
низированных работ, брига
диру комплексной бригады 
Репннкову из «Культбыт- 
строя». Поздравив собрав
шихся с началом праздника 
труда, они рассказали о том. 
как их коллективы собирают
ся поработать в этот день. 
На 2,5 тысячи рублей запла
нировали выполнить работ в 
этот праздничный день отде
лочники, на 4 тысячи рублей 
— строители «Культбыт, 
строя», а труженики УМ Р 
будут работать на сэконом
ленном топливе.

Всего в этот день строите-



ли 16 апреля выдали 1 ты сячу 
тонн концентрата сверх задания*

М ного хорош их дел было со
верш ено а этот день. У  стадиона 
«Строитель» состоялась закладка 
спортивного зала с бассейном . 
Были установлены первые 27 ко
лонн. Здесь  трудились коллекти
вы строителей из управления 
«Казстальм онтаж », которы м руко 
водит В. П. Лискунов, и «Пром- 
строя-1» под руководством  А . Н. 
Папертного.

Всего в этот день трудящ иеся 
Лисаковска выпустили промы ш 
ленной продукции на 200 тысяч 

ублей , произвели строительно- 
.Монтажных работ на 40 тысяч 
рублей . В ф онд  пятилетки вклад 
горожан составил свыш е 25 тысяч 
рублей.

тружеников всей КустанаЛ- 
ской области, нашего города, 
рассказал зам. председателя 
горисполкома А. П. Заика, 

Мастер участка обогащения 
фабрики ГМО В. В. Чернов 
выступил с предложением: 
выдать в этот день 1000 тонн 
концентрата. Его лредложе. 
ние поддержал сепараторщик 
участка обогащения И, П. 
Ващенко.

‘100 рублеіі будет перечне, 
лено в фонд пятилетки от тру
дящиеся ремонтного цеха, на 
10 процентов перевыполнят 
плановые задания работни
ки фабрики обжига. Об этом 
сообщили выступившие» на 
митинге слесарь РЦФ  И. М. 
Глоба и электрослесарь ф аб
рики обжига В. В. Вознесен
ский.

они говорили о предстоящей 
работе, о том, что кому 
предстоит сделать в этот 
день. И, как обычно, празд
ник труда начали с митинга.

Открыв его, секретарь пар
тийного комитета А. Н. Вол
ков сказал:

— Многие наши передови. 
ки отработают на рабочих 
местах, на сэкономленных 
материалах, топливе, энергии. 
Всего выработают продукции 
на 24 тысячи рублеіі и пере
числят в фонд пятилетки 
1650 рублей. Средства эти 
пойдут на строительство объ
ектов здравоохранения, до
школьных учреждений и дру
гое.

Поработать в этот день

Фонд мира. Электрослееарь 
электроцеха рудоуправления 
заверил, что их коллектив с 
честью справится со всеми 
работами, предстоящими в 
этот день, и перечислит в 
фонд пятилетки 140 рублеіі.

С торжественных митингов 
начали свою работу и кол
лективы Аятского, Северно
го, Белинского рудников.

ОБЯЗАЛИСЬ—
ВЫПОЛНИМ!

Плотными рядами стоят 
автобусы. А на импровизи
рованной трибуне -— лозунг: 
«Все на коммунистический 
субботник!». Здесь собрались 
сегодня строители — работ
ники всех управлений, кото-

ннровали выполнить раоот в 
этот праздничный день отде
лочники, на 4 тысячи рублеіі
— строители «Культбыт 
строя», а труженики УМ Р 
будут работать на сэконом
ленном топливе.

Всего в этот день строите
ли наметили произвести 
строительно - монтажных ра
бот на 40 тысяч рублеіі.

В заключение короткого 
митинга выступила перед 
собравшимися секретарь
горисполкома А. И. Богаче
ва, призвавшая на празднике 
труда потрудиться по-комму. 
нистически.

(Репортаж подготовили 
Н. Присяжнюк, С. Султано
ва, Т. Джумашева).

ТЕБЕ, ВЫ БИРАЮ Щ ЕМ У ДОРОГУ В ПРОФЕССИЮ...
На торжественном собра

нии выпускников средней 
школы № 3  преобладающим, 
пожалуіі, было волнение. И 
не случайно. Разговор здесь 
шел о самом главном в ж из
ни человека — о выборе 
трудового пути. Взрослые 
волновались потому, что 
каждый из них вспомнил свое 
время выбора, каждый уже 
смог оценить его правиль
ность. А мальчишки и дев
чонки — потому, что им 
предстояло совершить пер
вый серьезный шаг в ж из
ни. Забегая немного вперед, 
скажу, что в одном из выс
туплений на собрании про
звучала такая фраза: «Какой 
бы долгой ни была дорога, 
начинается она с первого ш а
га».

И можно только по-хоро
шему позавидовать тем, кто 
сразу нашел себя в каком-то 
деле. А такие среди выпуск
ников школы есть. Я подхо 
жу к группе девочек в бе
лых фартуках. С праздни

ком в душе они вступают в 
жизнь. И это хорошо. Р аз
говариваю со Светланоіі 
Подкорытовой и Светланой 
Головиной из 8 «в» класса. 
Девушки решили стать обога
тителями. Спрашиваю, поче
му. Оказывается, они знают 
работу обогатителя не по
наслышке, были на фабрике 
ГМО на экскурсии, из ГПТУ 
178 приходили мастера про
изводственного обучения, рас 
сказывали. Им понравилось. 
Это и было решающим в 
выборе профессии.

Я поговорила только с дво
ими, а их в зале около трид
цати, которые решили сразу 
после школы получить рабо
чую профессию, идти учить
ся в ГПТУ-178. А в почет
ном президиуме среди гостей 
трое — делегаты областного 
слета выпускников школ, ре
шивших связать свою судьбу 
с трудовыми делами рабоче
го класса. Это Наташ а Ко
тельникова, Ж еня Литвинен

ко, Саша Ковтун. Внима
тельно слушают они секрета
ря партийной организации 
школы А. Г. Марущенко. Он 
говорит:

«В нашем социалистиче
ском обществе всем людям 
создаются равные условия 
для всестороннего развитии 
способностей и для выбора 
профессии по призванию. 
Профессий ж е в наше время 
насчитывается более 40 ты
сяч, одни только профессио
нально - технические учили
ща готовят кадры по специ
альностям, число которых 
приближается к 1,5 тысячам. 
Наше народное хозяйство на. 
считывает более 400 отрас
лей промышленности, более 
200 тысяч строек. Сюда еще 
надо добавить транспорт, 
торговлю, жилищное, комму
нальное, медицинское, куль
турное и другие виды обслу
живания, науку, искусство, 
образование и так далее...».

Докладчика сменяет ува
жаемый в нашем городе

бригадир плотников В. Б. 
Якушев из «Отделстроя». 
З а  его плечами немалый 
трудовой стаж, и он имеет 
полное право сказать: «Я 
считаю, что приобрести спе
циальность плотника — это 
достижение».

О своих впечатлениях об 
областном слете выпускников 
школ, изъявивших желание 
учиться в профтехучилищах 
и работать в народном хо
зяйстве, делится делегат 
слета Наташа Котельникова:

«Нам, выпускникам 8 — 10 
классов, был предоставлен 
Дворец профсоюзов, с нами, 
как со взрослыми, со своей 
сменой, разговаривали руко
водители области. Мы по
чувствовали себя хозяевами 
родной земли. Еще раз убе
дились в том, что именно 
рабочая профессия — самая 
почетная на зем ле...>.

Подробно о каждой из та
ких профессий, которым обу. 
чаются в нашем ГГІТУ-178, 
рассказывает мастер произ
водственного обучения II. Г.

Сазинов. Со знанием дела и 
уважением говорит о мастер
стве штукатура - маляра 
учащ аяся третьего курса 
училища Г. Омарова. Р азго
вор продолжает директор 
школы А. Д. Беляков. Секре. 
тарь комитета комсомола 
школы В. Кириллов обраща
ется с наказом к тем из вы
пускников, кто завтра воль
ется в большую дружную 
семью рабочих, желает им 
доброго пути. Примером для 
них служат жизненный под
виг земляков, Героев Социа
листического Труда Камшат 
Байгазиновны Доненбаевой, 
Евгения Порфирьевича Ан 
тошкина, Алевтины Иванов
ны Кузьминой, Ю рия Ивано
вича Ш елкоплясова, Батыр 
кайра Каскабасова, Владими
ра Петровича Левена, удар
ники и передовики с Лиса 
ковского ГОКа, лучшие стро
ители, транспортники, гор
няки Краснооктябрьского 
бокситового рудоуправления.

Н. АЛЕКСЕЕВА.



1 П  МЕСЯЦЕВ прошло после 
1'-/ последних выборов в город

ской Совет народных депута
тов. За .что время нашей посто
янной комиссией по торговле, 
общественному питанию н быто
вому обслуживанию сделано не
мало. Мы направляем свою ра
боту на обеспечение выполне
ния государственных планов, на 
улучшение условий труда работ
ников торговли, общественного 
питания и бытового обслужива
ния, внедрение прогрессивных 
методов продажи товаров и об
служивания, развитие сети мага
зинов, столовых, буфетов.

Комиссия изучает спрос насе
ления на товары народного по
требления, следит за соблюде
нием установленных цен, правил 
торговли, санитарных правил, 
состоянием весоизмерительных 
приборов, качеством и ассорти
ментом продукции.

На своих заседаниях мы за 
слушиваем руководителей пред
приятий торговли, общественно
го питания, быта по различным 
вопросам, проводим проверки на 
местах.

Наша комиссия держит связь
< активом комиссий по торговле 
и быту профкома ЛГОКа, по- 
стройкома треста «Лисаковск- 
рудстрой», с комиссией по конт
ролю за соблюдением цен и 
правил торговли, комитетом на
родного контроля.

За этот период проведено 
семь заседаний нашей постоян
ной комиссии. Вскрыт ряд недо
статков и упущений. По мате
риалам рейдов и заседаний под
готовлено три вопроса на испол
ком горсовета. Это «О работе 
отдела рабочего снабжения 
ЛГОКа по улучшению торговли

плодоовощами п :"роде», «О 
состоянии и мерах по дальней
шему улучшению организации 
питания учащихся школ и учеб 
ных заведений», «О работе сто 
ловых общепита № 4  и мерах по 
дальнейшему улучшению обще
ственного питания в поселке Ок
тябрьском».

Приведу несколько примеров 
финансово . хозяйственной дея
тельности предприятий торговли 
и службы быта.

чаются с фактами обвеса поку
пателей, обсчета, недовложения 
продуктов, длительного хране
ния скоропортящихся продуктов.

Говоря об общественном ни 
танин надо отметить, что встре
чается и антисанитарное состоя 
нне столовых, как, к примеру, 
во втором хозрасчете (директор
В. В. Куропаткин). В городе не 
решен вопрос диетического пи
тания, над чем в настоящее 
время работает наша комиссия.

да в год остается большой сум
ма возврата денег клиентам из- 
за отказа от готовых изделий, 
потому что они некачествен 
ные.

Все еще поступают жалобы со 
стороны трудящихся на наруш е
ние сроков и низкое качество 
ремонта радиотелеаппаратуры. В 
мастерской металлоблбытремон 
та не увеличиваются новые ви
ды услуг. Службы быта не 
производят ремонт пишущих ма-

О НУЖДАХ НАСЕЛЕНИЯ
+ СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ
Так, орс план 1982 года вы

полнил на 101 процент, рост 
товарооборота по сравнению с 
1981 годом составил полтора 
миллиона рублей. Здесь внедре
но 24 вида различных услуг, 
что сказывается на повышении 
культуры обслуживания населе. 
ния, создает удобства покупа
телям.

Справился с планом горбыт- 
комбинат. За 1982 год здесь 
внедрено 72 вида новых услуг, и 
их общее количество сейчас до
стигло двухсот.

Лисаковский филиал Куста 
найской станции технического 
обслуживания также перевыпол 
нил плановое задание, внедрил 
новые виды услуг.

Вызывает тревогу работа РСУ 
облбытуправления. План года 
был выполнен лишь на 64,3 
процента. За год не построено 
132 гаража из-за отсутствия 
сборного железобетона, не вы
везено 50 тысяч штук кирпича.

При проводимых рейдах чле
ны постоянной комиссии встре-

недостаточно посадочных мест в
столовых, особенно на промыш
ленных предприятиях. Так, ра
бочие всех холодных складов, 
строительных управлений тре
ста, паросилового цеха не име
ют столовых. Многие объекты 
торговли и общественного пита
ния своевременно не ремонти
руются.

Лабораторные анализы, про
изведенные городской санэпид
станцией, показывают, что сани
тарная культура в торговле и 
общественном питании пока еще 
на низком уровне. В реализа
цию пускаются продукты нега
рантированного качества из-за 
слабого контроля со стороны 
технологов орса. Допускаются к 
работе лица, не прошедшие обя
зательный медосмотр, санитар
ные дни используются не по наз
начению.

В бытовом обслуживании не 
на должном уровне еще качест
во выпускаемой продукции, сры
ваются сроки выполнения зака
зов. Надо отметить, что из го

шинок. микрокалькуляторов, 
часов «Электроника».

На все это наша комиссия 
постоянно обращает внимание.

Наша работа ведется плано
мерно. Надо отметить, что все 
чЯены комиссии активно участ
вуют в работе. Не первый год 
в составе комиссии С. Д. Р у
денко, Л. А. Голикова, Т. П. 
Антипина. Они уже обладают 
опытом, которым постоянно де
лятся с молодыми депутатами.

На своем последнем заседа
нии мы заслуш али ряд важных 
вопросов, К примеру, об усло
виях охраны труда женщин на 
предприятиях торговли и обще
ственного питания. Было отме
чено, что в большинстве из них 
нет комнат гигиены женщин, 
комнат приема пищи. В орсе 
мало уделяется внимания воп
росу механизации труда. Во всех 
пунктах приема стеклопосуды 
все ящики с тарой переносятся 
вручную. Есть случаи, когда 
из-за отсутствия грузчиков про
давцы переносят и более тяж е

лые грузы. В тех же пунктах 
приема посуды зимой холодно, 
они не отапливаются

Вызывает у нас тревогу и тот 
факт, что руководство нашего 
рынка не занимается благоуст
ройством территории, не вво
дится в строй ветеринарный 
пункт, не сделаны теневые на
весы над прилавками.

Изучая спрос покупателей, 
наши депутаты часто обнаружп 
вают, что иногда из-за нерасто 
ропности работников орса соз 
дается искусственный дефициі 
некоторых товаров. Взять такой 
пример. В овощном магазине 
четвертого микрорайона три ме 
сяца не было спичек, хотя про 
давцы магазина постоянно пода, 
вали заявки. Завезти же со 
склада несколько ящиков труда 
большого не составляет.

Сейчас решением горисполко
ма с 30 марта по 30 апреля 
объявлен общественный смотр 
предприятий торговли и обще
ственного питания. Все эти 
объекты мы распределили м еж 
ду членами постоянной комис
сии и постоянно их контролиру
ем. Думается, это даст возмож
ность улучшить работу этих 
предприятий.

Совершенствовать организа
цию торговли, общественного 
питания, бытового обслужива
ния — главная задача нашей 
комиссии. .

С, ДУНЕЦКИИ, 
председатель постоянной ко
миссии городского Совета по 

торговле, общественному 
питанию и бытовому 

обслуживанию.

ДНОИ из основных задач в 
этом году в работе КИДов 

является пропаганда достиже
ний развитого социалистическо
го общества, внутренней и 
внешней политики КПСС, вос
питание у учащихся чувства 
патриотизма, пролетарского ин 
тернационализма. Формирование 
этих качеств достигается много, 
образной воспитательной рабо
той. Результаты деятельности 
клубов интернациональной 
дружбы показал городской

60. школа №3 — 115, школа 
№■1—57 и Октябрьская сред
няя школа 94 рубля.

Продолжается поисковая ра
бота во Всесоюзной экспедиции 
«Летопись Великой Отечествен
ной». Успешно ведется поиск в 
Октябрьской средней школе, 
где члены К И Да собирают ма
териалы о героях-молодогвар- 
дейцах. Ведется переписка с 
городами Краснодоном и Моло-

союзным маршем юных ленин
цев «Мы дружбой ленинской Город наш—забота наша

Однако в ходе смотра также 
выяснилось, что в работе КИДов 
имеются серьезные недостатки 
Не па должном уровне прово
дится работа секций «Моя Ро 
дина СССР». Слабо органи
зуются поисковые операции, 
экспедиции Не всегда исполь-

ПОЧЕМ У Б Ы  
Н Е ВЗЯТЬ  
ЗА ПРИМ ЕР?

Этого человека часто можно 
видеть возле своего дома №  2 
первого микрорайона с лопатой, 
граблями в руках. Участник Ве 
ликой Отечественной войны Гри 
гошій Федорович Росляков дав

И для чего т о г д а  заво 
дить собаку или кошку, если ч е 
ловек не хочет за ней ухажн. 
вать9

То же самое хочется сказать и
о некоторых любителях «веселой 
жизни», любителях быстрой ез 
ды. Ночь. Люди спят после труд
ного рабочего дня. И вдруг ю 
тут, то там взрывает тишину 
гул мотоцикла, работающего мо.



смотр работы КИДов
В клубах научаются докумен

ты партии и правительства. 
Конституции СССР и Казах 
ской ССР. Программа мира, 
выдвинутая КПСС В школах 
прошли устные журналы <■Я 
славлю Великий Советский З а 
кон», <>15 республик 15 сес
тер- (школа № 3 ), «Мой адрес 

Советский Союз» (Октябрь
ская средняя школа), заочное 
путешествие «Стройки одиннад
цатой пятилетки», утренник для 
младших классов « И все это 
Родина наша, а Родину надо 
беречь», игра «Знай страну Со
ветов» (школа № 3 ). Во всех 
школах прошли фестивали 
дружбы народов СССР.

В фестивальные дни прово
дились конкурсы рисунков, га
зет, оформлялись альбомы и 
стенды, пополнялись коллекции 
значков и марок, разучивались 
национальные игры, песни и 
танцы советских народов.

Своими делами пионеры и 
школьники нашего города вно
сят посильный вклад в укрепле
нно мира. Юные интернациона- 
шсты активно включились во 

Всесоюзную акцию «'Марш ми
ра советской молодежи». Во 
всех школах проводились ми
тинги «Планета Земля — наш 
дом», «Нет — ядерной катаст
рофе!» (школа №1 ) ,  «Нет — 
безумным планам!» (Октябрь, 
с кая средняя школа) и т, д. 
Ныл организован сбор подпи- 
сей в защиту мира. Интерна
ционалисты школы № 3  полу
чили письмо из Всемирного со
нета мира с благодарностью за 
активную работу по защите и 
укреплению мира. В Советский 
фонд мира было перечислено 
596 рублей, соответственно 
школа № 1 — 70, школа № 2  —

+  ИНТЕРНАЦИОНАЛЬНОЕ 
ВОСПИТАНИЕ

тт кидов
догвардейским, оформляется 
альбом о героях-комсомольцах с 
использованием документов из 
архивов музеев этих городов,

В школах № №  1, 2 проведена 
большая работа по оформлению 
комнаты интернациональной 
дружбы и уголка І-ШДа.

Интернациональная перепис
ка, встречи с людьми, побывав 
шими за рубежом, заочные пу
тешествия, викторины играют 
важную роль в развитии дру
жеских связей с пионерами со
юзных республик и зарубежных 
стран. Члены КИДа школы 
№  1 поддерживают переписку 
со своими сверстниками из- 
ГДР и Болгарии. Они собрали 
интересный материал о Георгии 
Димитрове и Эрнсте Тельмане, 
пионерские атрибуты и симво
лы, пионерские периодические 
издания из этих стран.

Ребята из Октябрьской сред
ней школы переписываются с 
детьми многих союзных респуб
лик нашей страны: Киргизии, 
Молдавии. Литвы, Азербайджа
на, Белоруссии. Это дает воз
можность им лучше узнать эко
номику, культуру, науку этих 
республик, познакомиться с тра
дициями и обычаями народов 
нашей Родины.

Городской смотр работы клу
бов интернациональной дружбы 
показал, что КИДами проведе 
на определенная работа по до* 
стойной встрече славного юби 
лея нашей страны и выполне 
нию задач, поставленных Все ■

зуются собранные сведения в} 
политинформациях, программах} 
агитбригад, выступлениях лек } 
торских групп. }

Не практикуются встречи с і  
партийными и комсомольскими} 
работниками, народными депу* 
татами, в ходе которых учащие-} 
ся смогли бы пополнить свои зна-* 
ния о том, как выполняются ре-} 
шения XXVI съезда КПСС,} 
планы одиннадцатой пятилетки \  
в нашем городе. Не проявляет-* 
ся активность в оказании шеф-} 
ской помощи ветеранам партии,* 
комсомола, войны и труда, семь-} 
ям военнослужащих. По итогам* 
смотра прошлого года школам} 
№ № 2 ,  4 было указано на< 
плохую постановку этой работы.} 
Однако КПДы школ не приняли I  
надлежащих мер по устранению} 
отмеченных недостатков. '

Мало внимания уделяется ор-< 
ганизации ученического самоуіН 
равления в КИДе как важней
шему средству формирования 
общественной активности школь
ников, сплочения детского кол
лектива.

Подведены итоги конкурса. 
Места распределились следую
щим образом: первое место — 
КИДу школы № 3  (руководи 
тель 3. А. ГІитайкина, председа
тель Г. Репникова), второе — 
КИДу школы № 2  (руководи
тель В. Ф. Вараганова, предсе
датель Л. Скакун), третье —■ 
КИДу школы №  1 (руководи
тель И. П. Вильгельм. предсе-Ц 
дате ль Л. Сероватова).

Вместе с тем, жюри постави
ло перед КИДами задачи.; 
над которыми предстоит им ра
ботать в будущем.

И. ДУКАРТ, 
председатель комиссии по 
подведению итогов смотра 

работы КИДов.

} горни ч 'гдч |ш оіп  Росляков дав
но на пенсии Но он не зам кнул
ся в своем собственном мирке. 
Григорий Федорович ведет об 
щественную работу он стар 
ший подъезда, зам. председателя 
домового комитета, член товарп 
щесного суда.

А сколько он делает для того, 
чтобы вокруг дома было красиво 
и уютно, говорить не приходится. 
Вот и сейчас, только сошел снег, 
оттаяла немножко земля, Григо
рий Федорович уже чистит газо
ны вокруг дома, окапывает де
ревья, подсаживает новые. И так 
в течение всего теплого времени 
года. Он сам сажает цветы, ку 
старпики, поливает их, избавля. 
от от вредных насекомых. А если 
сломалась где-то оградка, под. 
правит, покрасит. II у дома № 2  

всегда уютно, красиво.
Вот где пример беспокойства, 

заботы о месте, в котором мы 
живем. И разве не может посту, 
нать также любой пенсионер на 
шего города? Насколько бы он 
тогда стал краше и уютней.

Г. АСКАРОВ, 
участник Великой Отечественной 

войны.

РАДИ Т ЕХ, 
КТО Ж И В Е Т  
РЯДОМ
Неоднократно уже и в цент 

ральной прессе, п в нашей га 
зете поднимался вопрос о куль 
туре общения, о борьбе с шу 
мом. о беззастенчивом поведе 
нин тех, кто не желает считать 
ся с элементарными нормами 
социалистического общежития, и  
однако примеров такого поведе
ния в нашем городе еще предо 
статочно. Почти в каждой семье 
есть домашние животные. Но 
добро бы все за ними следили, 
ухаживали. А то ведь чуть ли 
не возле каждого дома можно 
увидеть бездомных собак, кошек: 
больных, заброшенных, неухэ- 
женных. Тут же играют дети.

гул мотоцикла, работающего мо. 
тора автомашины. А то разда 
ется развеселая песнь подвыпив 
шей компании Сейчас ведь и 
на даче уже не отдохнешь. Там 
гоже всю ночь напролет разъез 
жа ют «веселенькие» мотоцик 
чисты, любители быстрой ездьі 
на автомашине. Причем если 
городе с такими ночными гаст 
ролерами еще как-то борются, го 
на дачах им вообще простор и 
полная свобода действий.

Не пора ли к таким людям, 
не желающим считаться с окру 
жающими, принимать самые 
строгие и действенные меры?

КИСЛИЦИНА.

ЧТОБЫ И У  НАС  
ЧИСТО БЫЛО

Можно сказать, что, наверное 
ни в одном микрорайоне нет та 
кого как у нас. Дело в гом, что 
в нашем доме минно-водочный 
магазин, рядом овощной (в кото
ром продается вино до 9 часов и 
пиво), а прямо у входа в вось 
мой подъезд пункт приема 
стеклопосуды, который работает 
до 7 вечера. II вот с утра до 
поздней ночи машины, мотоцик 
лы всех марок подкатывают пря 
мо к подъезду один за другим. 
Грязь, сломанные деревца и ку 
старники, захламленные всяким 
мусором газоны.

Мы, как и все жители, боремся 
за чистоту подъезда, дома, дво 
ра, города. Но как можно содер
жать в чистоте район, где живем, 
если наш труд по благоустрой 
ству двора (сами жильцы выса 
живали деревья, делали клумбы 
для цветов), по борьбе за чисто 
ту подъезда идет насмарку из-за 
того, что орсом не продумано 
расположение торговых точек, а 
работники ГАІІ вообще к нам 
не заглядывают.

Ш АХОВА, РАЧКОВА, 
ЛОПАТИНА, НОВИКОВСКАЯ, 
РОДЧЕНКО, ЭПП, ИВАНОВА, 

КОЛЕСНИКОВА и другие 
жильцы дома М 2  5 икр.



ПОСЛЕ НАШИХ 
ВЫСТУПЛЕНИЙ

СОКРАЩАЯ
ПОТЕРИ

В статье «На каждом рабочем 
месте* («ЛИсаковская новь» № 13 
от II) февраля 1983 года) гово
рилось, что простои думпкарных 
вертушек при разгрузке на при
емных бункерах фабрик увели
чились. Редакция получила от
вет начальника фабрики ГМО 
Н. А. Желтякова и секретаря 
парткома В. П. һ'оршикова:

■•Сообщаем, что указанное ко- 
шчество простоев входит в тех

нологический процесс по приему 
руды. к тому же определенная 
доля простоев ложится на желез
нодорожный транспорт (неисп
равность тепловозов, думпкаров и 
т. д.).

Вопрос о сокращении непроиз
водительных потерь рабочего 
времени рассмотрен на общем 
собрании фабрики. В настоящее 
время залущена в работу третья 
дробпльно - фрезерная машипа, 
что позволит сократить потери 
рабочего времени при разгрузке 
думпкарных вертушек».

МЫ РАДЫ ВАМ, ШЕФЫ!
Крепкая дружба связывает 

учеников школы № 2 8 «а» клас
са с шефами из «Промстроя-1». 
Строители управления — частые 
гости и школе. Восьмиклассники 
узнали о таких строительных 
специальностях, как плановик- 
г і о н о м и с т , геодезист, газоэлектро- 
сварщик и многих других.

Помогают нам шефы и в оформ- 
м  класса. Целый месяц по

тратили они на то, чтобы обору-

I |_ | К случайно на митинге, пос-
* * вященном добыче первого 

ковша железной руды на Кур. 
жункульском руднике, говори 
лось не только об успехах гор
няков и их задачах. Здесь бы 
ло принято обращение к строите
лям с просьбой найти дополни
тельные возможности, чтобы 
ускорить темпы строительства и 
тем самым досрочно, в ноябре 

«этого года, ввести в строй пуско- 
|вой  комплекс рудника м о т  

ностью один миллион тонн сы 
рой железной руды.

Прошло три месяца с того 
дня как строители вынули пер
вый ковш грунта из котлованов 
основных сооружений комплек
са, но уже стоят неподалеку от 
карьера первые постройки. А на 
временном административно-бы
товом производственном здании 
работает приемочная комиссия 
Развернулось строительство по 
стоянных административно-быто. 
вого корпуса н столовой, объ
ектов водоснабжения внеплоща. 
дочного водопровода и узла вто
рого подъема. Начаты строи
тельные работы на пожарном де. 
по, главной трансформаторной 
подстанции и других объектам. 
Контуры строящ ейся площадки
— в четких обводах линий элект" 
ропередачи, которые уже сего
дня выполняют свою рабочую 
функцию, обеспечивая электро 
снабжение стройки.

Прошел первый квартал года, 
н сегодня уже можно говорить
о результатах работы стартового 
периода, нелегкого для строи
телей. Во-первых, потому, что 
пришлось начинать, как говорят, 
с нуля. А начинать всегда труд
но. Во-вторых, сложные геоло 
гические условия. Так, но прог
нозам геологов на промплощад- 
ке рудника возможно повышение 
уровня грунтовых вод. В ре. 
зультате под основания всех 
строящихся зданий необходимо

ТЕМПАМ— ВОЗРАСТАТЬ
комплексная бригада Н. Ф. Рен 
никова. В марте она выполнила 
свой план на 138 процентов Км 
пит здесь работа и в апреле. 
Приятно посмотреть в это время 
на бригаду Каждый человек 
на своем месте. Одни ведут кир 
пнчную кладку, другие ставит 
железобетонные конструкции. А 
бригадир всегда там. где потруд
нее, и мне пришлось подождать 
несколько минут, чтобы погово 
рить с ним. Николай Федоро 
вич немногословен:

но пока около 200 тысяч руА 
лей. Но уже сделаны основные 
объемы по вертикальной плани 
ровке п л о щ а д и  и. Д'ро- 
л о ж е н о б о л е е  п я т и  
тысяч метров внеппощадочного 
водовода из 8600 предусмот
ренных проектом. Причем, не 
смотря на сложные зимние, а те. 
перь и паводковые условия, тем
пы работ из месяца в месяц на
растают. В апреле предстоит 
провести земляные работы и не. 
редать <> Культбытстрою» блок
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+  С ГЛАВНЫХ ПУСКОВЫХ ОБЪЕКТОВ ГОДА 
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— Наши обязательства? Все 
сделаем, как там написано... (он 
показывает рукой на оформлен 
ный стенд). Материалы есть, 
фронт работ есть.

Ну, а работать они умеют. В 
целом управление «Культбыт 
строй» (начальник Н. В. А ф ана
сенко) справилось с целевой за 
дачей квартала по комплексу, 
выполнило все запланированные 
строительно-монтажные работы. 
Но объем их продолжает увели
чиваться. Поэтому важнейшими 
задачами коллектива являются 
дальнейшая интенсификация р а
бот, переход на круглосуточную 
непрерывную (по скользящему 
графику) работу по монтажу 
сборного железобетона на адми- 
нистративно-бытовом корпусе и 
столовой. В начале мая предсто 
ит закончить монтажные рабо
ты по столовой и передать ее под 
специализированные монтажные 
и отделочные работы. В июне

по АБК.
Кроме этих объектов культ. 

бытстроевцам предстоит строи.

аэротенков на очистных соору 
жениях канализации 

В целом стройка пускового 
комплекса Куржункульского 
рудника набрала темп. Хотя на 
сегодняшний день еще немало 
проблем и забот. И думается, 
что справляться с ними строите, 
лям помогает четкая организа. 
ция работ по сетевому графику. 
На сетевом графике каждый 
строящийся объект разложен по 
элементам, учтены параллель
но идущие работы, определено 
время, количество людей. Сете
вой график позволяет макси
мально использовать механизмы. 
Вносит слаженность в работу 
разных строительных организа
ций, дисциплинирует их.

На п а р т и й н о м  (шта
бе, проходившем 7 апреля, наря
ду с опережением работ но стро
ительству столовой и АПК бы 
ло отмечено отставание по мон. 
тажу башенного крана на 18 
дней, на столько же — по уста
новке обезжелезования узла вто
рого подъема. Вскрыты ппич.і

В течение трех недель не про
двигаются работы по пожарному 
депо. Это связано с тем, что че
рез площадку строительства про
ходит линия электропередач, 
пролет которын энергетики руд
ника должны заменить. Однако 
срок выполнения этой техниче
ски несложной работы не раз пе
реносился. По оценке началь. 
ника пускового комплекса В. Л. 
Сереб'ряникова руководство 
Куржункульского рудника де 
лает не все необходимое для 
того, чтобы строительные рабо. 
ты велись высокими темпами. В 
частности, в период выполнения 
работ по вертикальной планиров. 
ке приходилось несколько раз 
возвращ ать транспорт из-за того, 
что погрузка грунта в карьере 
велась неритмично.

На этом же партийном штабе 
было отмечено недельное не
выполнение плана на площадке. 
И названа, казалось бы. веская 
причина. Здесь должно работать 
254 человека. Работают же на 
стройке лишь 146. Простая 
арифметика: не хватает 108 че. 
ловек! Это, все-таки немало. 
Но, думается причина не в этом. 
Ведь в том же марте при чис
ленности рабочих на 50 человек 
меньше расчетного объем стро
ительно-монтажных работ был 
перевыполнен на 46 тысяч руб
лей. Бы ла достигнута высока и 
выработка. Ей способствовало 
хорошее снабжение материала
ми, бригадная форма организа
ции труда, четко налаженный 
ритм стройки, высокий трудовой 
энтузиазм рабочих, глубокое по
нимание ими и руководителями 
стройками своей важной задачи 
и чувство ответственности за ее 
решение.



довать кабинет биологии. Авто
матически поднимаются шторы 
на окнах, есть магнитная доска 
для демонстрации наглядных по
собий. сделаны стеллажи для все
го дидактического материала, 
□ ульт для более удобного ис
пользования на уроках проигры
вателя. магнитофона, радио.

Н. КАНЦЩЕВА, 
иреаодаватель школы № 2,

было заложить пластовой дре 
наж, чтобы отвести в сторону 
подземные воды. И уже только 
потом закладывать фундамент. 
Тем не менее объем строитель 
но-монтажных работ за квартал 
выполнен на 600,6  тысячи руб" 
лей при запланированных 600.

И не будет преувеличением 
сказать, что люди, занятые ча 
этой стройке, работают с полной 
отдачей. Перекрывает задания

тельство очистных сооружении, 
насосных станций, канализаций, 
оклада кислородных баллонов и 
карбида-кальция 

Более сложные задачи стоит 
перед коллективом управления 
механизированных работ (на
чальник Д. Я. Еременко) Ему 
предстоит выполнить по комп
лексу собственными силами бо
лее миллиона рублей строитель
но-монтажных работ, Выполне

ны сбоев. Это неувязка в деист, 
виях подразделений «Культбыг- 
строя» и управления механизи
рованных работ на АБК. Несво. 
евременная и некомплектная по 
ставка керамзито-бетонных бло
ков на установку обезжелезова- 
ния завода Ж БИ -3. Общий не
достаток численности рабочих на 
площадках, недостаточная опе. 
ративность эксплуатационного 
персонала рудника.

Именно это позволяет надеять 
ся на то, что темпы строитель 
ства будут постоянно возрастат,, 
Строители полны решимости де- 
лами ответить на обращение һ 
ним коллектива горняков, добыв, 
ших 9 марта первую тонну руды 
в счет первого Куржункульского 
миллиона.

Н. ПРИСЯЖНЮҺ
ю-о-« -О-О-О-О-О*!-»*

Случилась беда, Сердеч 
ный приступ. Все решают м и 
нуты Вы бросаетесь к теле 
фону и набираете заветный 
номер — «03». Но слышите 
.ороткие гудки. Занято. Мед 

ленно тянутся секунды. 
Опять набираете. Занято...

Знакомая ситуация? Неко 
горые лисаковцы могут, к 
сожалению, кивнуть утвер
дительное «да». Почему же 
так происходит? Город у нас 
небольшой и, казалось бы, 
проблем со «Скорой» быть не 
должно. Вообще-то так оно и 
бывает, когда вы сразу наби
раете номер. «Скорая» неза 
медлительно является на ваш 
вызов.

По не всегда и не все за 
висит только от нее. С тар 
ший диспетчер «Скорой п о 
мощи » Галина Федоровна 
Коваленко поделилась свои 
ми проблемами и сложностя
ми, которых у них немало.

Мы сидим в диспетчер
ской «Скорой помощи». Рез 
кий непрерывный звонок 

.«С корая слушает... адрес 
..что случилось?» — запи

сывает диспетчер. гут же 
данные передает фельдшеру, 
заводится двигатель, и «Ско
рая» мчится на помощь.

Мы встретились в дообе 
денное время, ученики в шко 
ле, и пока беспричинных 
звонков нет. Но как только 
заканчиваются в' школе уро 
кн, наступает для диспетчера, 
бригад «Скорой» тяжелый 
период. Звонки следуют 
один за другим.

— Баня?
Это морг? — с издев

кой звучат в телефонную 
трубку детские голоса. И та
кое порой приходится вы
слушивать пожилым диспет
черам, что передать невоз

+  О ЧЕМ МОЛЧАТЬ НЕЛЬЗЯ

НОМЕР Н А Д Е Ж Д Ы
НО ИНОГДА НОМЕР «СКОРОЙ» ИСПОЛЬЗУЕТСЯ ДЛЯ НЕУМНЫХ ШУТОК 
КАК СО СТОРОНЫ ВЗРОСЛЫХ. ТАК И ДЕТЕЙ. А «СКОРУЮ» ЖДУТ ТАМ, 
ГДЕ ПРИШЛА БЕДА...

можно.
— Телефон — благо. Кто 

сегодня сомневается в этом?
Конечно. Но иногда он 

в руках любителей развлече
ний превращается во зло. З а 
ходи в автомат, набирай, ник 
то ничего не скажет. Этот 
номер набирается бесплатно. 
Безнаказанно — ведь узнать 
откуда звонят трудно — те
лефон- автомат. А звонок, 
как я уже сказала, у диспет
чера беспрерывный, так что 
работать людям очень тяже 
ло. Но это одна сторона, и 
страдают от нее медработни 
ки. Вторая же может стать 
причиной .беды, когда дейст 
вительно тяжелобольной не 
сможет дозвониться до «Ско
рой» из-за таких вот «шу 
ток» детей.

В субботу. 2 апреля, на
пример, было столько звон 
ков. что невозможно было р а 
ботать. Как выяснилось поз 
же. в этот день детские звон, 
ки замучили не только «Ско 
рую», страдали и остальные 
срочные службы: пожарная, 
газовая и другие, как раз те, 
которые набираются с авто 
мата без «двушки». И пре 
кратились они только тогда, 
когда телефонные будки 
обошли дружинники.

Случается, как это ни 
странно, и такое, что шутить 
начинают взрослые. Галина 
Федоровна показывает тет

радь. в которой записаны так 
называемые ложные или не 
обоснованные вызовы, еде 
данные жителями города. 
Только за три месяца этого 
года их было 33. Так, напри
мер, сделан вызов в 4 микро 
район. «Скорая» приехала, 
дверь квартиры заперта. От 
соседей узнали, что звонили 
в «Скорую» пьяные муж с 
женой. Вызвали, а сами, по 
смеявшись, ушли: «Пусть по 
катаются». Не страшно бы. 
если все заключалось только 
в катании Но даже такое 
«катание» стоит денег. Со 
держание одной специали 
зированной бригады (врач, 
два фельдш ера и шофер) в 
течение часа стоит 11 руб
лей. У нас численность 
бригад поменьше, матери 
альный ущерб от ложного 
вызова пока не подсчитан 
Это, конечно, можно еде 
лать. а кто возьмется сосчи 
тать моральный урон, при 
чиненный медработникам по
добными шутками? Пока ма 
шина ездила обслуживать 
ложный вызов, у диспетчера 
были другие, действительно 
срочные, где и секунды-то 
много значат

Но «шутники* причины 
называют самые серьезные: 
сердце, приступы. 19 октября 
прошлого года вызов в 4 
микрорайон был сделан в
1 44 ночи. На вопрос что

случилось, ответили, что днем 
вскрыли абсцесс, а сейчас 
похоже на гангрену. По при 
езде «Скорой» выяснилось 
больной жалоб не предъяв 
лял, вызов сделан пьяной 
женой (4 мкр.. дом I . кв. 91),

А вот уже совсем вопию 
щий факт. 15 марта во 2 
микрорайон сделан вызов, 
плохо с сердцем. Приехавше
му фельдшеру предложили
< Увезите мочу на анализ. Я 
иду на работу, мне не по пу
ти»!!! (2 мкр., 17 дом. кв. 39) 
Комментарии здесь действи 
тельно излишни

Иногда причины называю т
ся настолько серьезные, что 
диспетчер, связавшись по ра 
ции, снимает фельдшера с 
одного вызова и перебрасы 
вает на другой. Фельдшер По 
дороге обдумывает возмож
ные варианты срочных мер. 
приезжает, со своим нелег 
ним чемоданчиком поднима 
ется на 4 — 5 этаж. ...а вызов 

ложный или причина сов 
сем другая, чем была назва
на по телефону.

Вызывают «Скорую» неко
торые... как такси, отвезти, 
например. в Валерьяновку 
(3 19— 46) 'и ли  в 3 часа 
ночи доставить в больницу 
хотя направление в стацио 
нар выдано было еще утром 
( 3 - 5 - 1 1 1 ) ,  или сделать 
больному укол, так как вы 
звать врача не хотят, он

выпишет лекарства, а у них, 
видите ли, нет денег за  него 
заплатить (4 мкр., дом 13, 
кв. 28). И вот три дня подряд 
«Скорая* приезжает делать 
жаропонижающие уколы. Хо 
тя неэкстренные вызовы днем 
(включая и субботу) обслу 
живают врачи, их можно вы 
звать через регистратуру, 
взрослая — 45 — 45. дет 
ская — 46 — 46. Эту кон
сультацию дала опять же Га 
лина Федоровна, так как счи 
тает, что не всегда виноваты 
люди, обратившиеся в служ
бу экстренной помощи, хотя 
нуждались в обычной, про 
сто, может, кто-то этого не 
знает.

О всех сложностях работы 
в экстренной медицинской 
помощи знают в основном 
те, кто непосредственно свя 
зан с ней: водители, осталь 
ной медперсонал. Но жители 
и сами иногда искусственно 
создают их. Почему бы не 
встретить машину у подъез 
да, если подъезд не освещен 
и не проводить до нужной 
квартиры? Не догадываются. 
А может не хотят?..

У нас в центральной город 
ской больнице в «Скорой по 
мощи'- работают, в основном, 
фельдшеры со стажем, из м о
лодежи 2, и обе окончив 
шие училище с отличием. 
Обоснованных претензий к 
ней, практически, не бывает. 
А чтобы «Скорая» действи 
тельно всегда отвечала свое- 
му названию, нужно забо 
титься об этом и нам, жите 
лям, приучая и себя, и де 
тей своих обращаться к это 
му заветному номеру надеж 
ды и помощи только в экст 
ренных случаях, а не тогда, 
когда Захочется «пошутить».

С. СУЛТАНОВА.



Совет с о д е й с т в и я  Г о с с т р а х у
В организационно-массовых 

мероприятиях, проводимых 
страховыми органами по пропа
ганде государственного страхо
вания среди населения, с каж 
дым годом постоянно возрастает 
роль общественности. Активи
сты - общественники объединя
ются в советы содействия Гос
страху.

Профсоюзная организация 
автотранспортного предприя
тия, понимая важность этих 
мероприятий, уделяет самое 
серьезное внимание вопросам 
Государственного страхования. 
На этом предприятии уже 10 
лет работает ветеран инспекции 
Нина Васильевна Лазарюк. Доб
росовестная, доброжелатель
ная, Лазарю к делает большое 
государственное дело. Ее труд 
отмечен почетными грамотами, 
благодарностями, премиями. На 
протяжении всех лет существо
вания инспекции Госстраха Ни
на Васильевна выполняет пла
новые задания, является удар
ником коммунистического тру
да.

Совет содействия предприя
тия существует давно. В него 
входят три человека: Петр Фо
мич Печерный — начальник ко
лонны, Иван Иванович ГІузе- 
вич, Анна Алексеевна Постник. 
П. Ф. Печерный является бес

сменным членом и председате
лем совета.

Нина Васильевна рассказыва. 
ет: «За время моей работы в 
АТП большую помощь в про
паганде государственного стра
хования оказывает совет содей

ствия. Особенно хочется отме
тить помощь со стороны началь
ника колонны II. Ф. ІІечерного. 
Задача наша состоит в том, что
бы охватить государственным 
страхованием рабочих и служ а
щих автотранспортного пред
приятия. позаботиться, чтобы 
каждый работник был застрахо
ван. Члены совета проводят 
разъяснительную работу по 
личному страхованию. Объясня
ют. что если с кем-то что-то 
случится, то инспекция Госстра
ха выплачивает определенную 
сумму, оказывает м атериаль
ную поддержку.

В моеіі организации процент 
охвата государственным страхо
ванием составляет 62,-1 про
цента. Многие работающие им е
ют не по'одному договору».

Н. П. Лазарюк часто бывает 
в своем коллективе. Она знает 
почти всех рабочих. И ее все 
знают, считая ее членом своего 
коллектива. Все виді.і страхова
ния она старается делать по без
наличному расчету.

Ф. РАЗДОБУДЬКО, 
начальник инспекции 

Госстраха.
На снимке: члены совета со

действия Госстраху автотранс
портного предприятия за ра
ботой (И. II. Пузевич, Н. В. 
Лазарюк, П. Ф. Печерный).

В помощь книголюбам I Экран ГАИ
Большим 

работает в
подспорьем тем, кто 5 )о . , 
первичных оргатшза-? ” .

За прошедшую неделю в го- 
за нарушение правил до- 

в том числе 
за управление транспортом в

,, „ і  рожного движения,
1 іі '» попов. «>\дут С(‘МІІ ^ за управление транспортом 

гарские іанлтил, поме, опытом, нет*е ‘вом С0СТ0ЯР„ ИИ ^адерж а- 
обсу, кдепие насущных проблем „ I *  Владимир Александрович
" 7 ;  ■ - {Трофимов (УДР), Евгений Ми-

14 апреля в каоппете Долит- ^  Губарев (АТП).
просвещении городского компте } Григорьевич Гармаш
та партии состоялся первый се-» ‘ > работаю щ ий
мппар, па который были пригла-* 1

Вик,
(вре-

шены кроме председателей пер
вичен также редакторы степных 
галет первичен общества. На нем 
выступил В. С. Страишов. Он рас 
сказал о задачах степной печати 
и общих требованиях к выпуску 
газет.

иредо- 
У. В.

Л затем слово было 
ставлено библиотекарям. 
Михайлова говорили о домашних 
библиотечках — как системати
зировать книги, как составлять 
каталоги, как распределять по 
темам. О бесфондовых библиоте
ках рассказала Л. II. Гергарт. 
Она же внесла предложение — 
создать такую библиотеку па 
базе клуба «Собеседник».

На семинаре председателям 
первичных организаций было 
дано практическое задание — к 
следующему занятию состнвпть 
картотеки своих домашпих биб
лиотек. Ф. ИВАНОВА, 

ответ, секретарь городского 
правления ДОК.

Они лишены 
удостоверений на

водительских 
12 месяцев.

. 1 ПСА КОВСКИЙ СТ РОИТЕЛЬ- 
НЬІЙ ТЕХНИКУМ продолжает 
прием на 5-месячные заочные под
готовительные курсы для поступ
ления в 1983— 84 учебном году 
по специальности «Бухгалтерский 
учет в строительстве».

В процессе обучения ио дан
ной специальности в техникуме 
будут организованы практиче
ские занятия по работе на сов
ременных электронных вычисли
тельных машинах типа Робот- 
рон, Эфа, Искра-226.

Срок обучения но данной спе
циальности 1 год 10 месяцев. 
Окончившим техникум выдается 
диплом и присваивается квали
фикация — бухгалтер.

Для поступления на курсы не
обходимы: заявление, нотариаль
но заверенная копия документа 
об образовании, справка с места 
работы, квитанция об уплате за

СРЕДА, 20 АПРЕЛЯ 
Москва. 8.00 — Время. 8 .10

— Л-.В. Бетховен. Соната для 
скрипки и фортепьяно № 7 . 
9 .10 — «В. И. Ленин. Страницы 
жизни». Фильм 1-й «Зову жи
вых». 10.10 — Народные ме
лодии. 10.25 —- В мире живот
ных. 11.25 и 14.00 — Ново
сти. 14.20 — Пятилетка — 
дело каждого. 15.15 — Отзови, 
тесь, горнисты. 15.45 — Поэ
тическая композиция < Имя Л е
нина бессмертно». 16.20 — Че. 
ловек — хозяин на земле. 17.15
— Чемпионат мира по хоккею. 
Сборная Канады — сборная 
СССР. В перерыве — Сегодня 
в мире. 19.30 — «В. И. Л е
нин. Страницы жизни». Фильм 
2-й «Отчий дом». 20 .30 — Вре
мя. 21.05 — Премьера худо
жественного телефильма «Эта 
мужская дружба». 22.10 —

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
Ф  курсы

нов. 18.10 Литературная 
передача. 19.00 Казахстан. 
На русском языке: 19.20 — 
К а з а х с т а н .  19.35 — 
Честь по труду. 20.30 — Время. 
21.05 — «Ленин в 1918 году». 
Художественный фильм. 22.50 

Новости.
ПЯТНИЦА, 22 АПРЕЛЯ
Москва. 8.00 — Время. 8 .40 

— Творчество юных. 9 .25 — 
«В. II. Ленин. Страницы ж из
ни». Фильм 3-й «Тяжелые вре
мена». 10.25 — «Мелодии 
России». Концерт. 11.10 и 
14.00 — Новости. 14.20 — До
кументальные фильмы. 1 5 .0 0 -  
Москва и москвичи. 15.30 — 
Веселые нотки. 15.45 — Сов
ременная Лениниана. 16.15 —

ное — невероятное. 16.20 — 
Мультфильмы. 17.15 — 9-я 
студия. 18.15 — Молодежный 
вечер в концертной студии Ос
танкино. 20 .30 — Время. 21.05 
— Чемпионат мира по хоккею. 
Сборная СССР — сборная 
ЧССР.

Алма-Ата. На казахском и 
русском языках: 10.05 «Ай- 
голек». Передача для малышей 
(каз.). 10.35 — Звезды Восто 
ка. Рудаки. (каз.). 11.15 — 
«Сыновний долг». Короткомет
ражный художественный фильм. 
11.50— Я русский бы выучил...
12.15 — Концерт. 12.50 — 
«Патриот». Тележурнал (каз.).*
13.15 — Кем быть? 13.55 
«Ю ркины рассветы». 3-я серия.<

11.45 — «Родничок». Концерт . \  
12.55 — Цветик-семицветик, } 
13.35 — Ф ильм— детям. «За^ 
лесами, за горами*. 14.40 — і  
-С тарт для всех». Тележ урнал .ф  
15.20 — Передача Усть-Каме-^ 
ногорской студии телевидения * 
(каз ). На русском языке: 1 6 .0 3  ̂

Молодежная орбита. 16.30 } 
- Играет симфонический '■ 

кестр. 17.25 
светы». 
языке:

{ 14001
(плата 12 рублей ни счет 
за пен. период обучения).

ДИРЕКЦИИ.
2— 8.

ДЕТСКАЯ 
МУЗЫКАЛЬНАЯ 

ШКОЛА
°Р 7объявляет прием учащихся в 

«Ю ркины рас-} первыП класс на 1983 19-’ | 
І-я серия. На казахском^уЧебный год по следующим^

: 18. 10 Общественная} лепням: фортепиано, скріі.іка. 
приемная Казахского телевиде-^ виолончель детей с 7 до 9
пия по юридическим вопросам} лет- баян, аккордеон,домра 
отвечает па письма телезрите ф с д д0 ц  лет- подготовительное 
лей. 19.10 — Домора-достан.} 0Тд ел0ННе — с 6 — 7 лет.
20.30 — Время.  ̂ 21 .05 — ф ^  заявлению на имя директора 
«Хроника ночи». Художествен.}школы прилагаются следующие

копия свидетельстваный фильм.

ОТРЯД ПОДВОДИТ ИТОГИ

{ документ!,і: 
ф о рождении (не заверенная нота. 
} риусом), медицинская справка от 
Ф  участкового врача, папка-скорос. 
і  шиватель.



оегодня в мире, — поп
церт артистов балета.

Алма-Ата. На русском языке:
16.50 — «Хранители хлеба». 
Телефильм. 17.10 — В эфире
— 01. 17.20 — Реклама. 17.35
— Педсовет предлагает. 18.25
— Фильм-концерт. 18.45 Ка
захстан. 19.00 — Футбол. «Кай- 
рат» (Алма-Ата) — СКА (Рос
тов-на-Дону). На казахском язы 
ке: 19.50 — Казахстан. 20.05
— Концерт. 20.30 — Время. 
21.05 — «Надежда». Художе
ственный фильм. 22.40 — Но
вости.

ЧЕТВЕРГ, 21 АПРЕЛЯ  
Москва. 8 .00  — Время. 8 .40

— Отзовитесь, горнисты. 9.10
— Кантата «Ленинская правда». 
9 .25  — «В. И. Ленин. Страницы 
жизни». Фильм 2-й «Отчий 
дом». 10.25 — Народное твор
чество. Телеобозрение. 11.10 и
14.00 — Новости. 14.15 — До
кументальные телефильмы. 
15.15 — Любимые м узы каль
ные произведения В. И. Ленина.
16.00 — Ш ахматная школа.
16.30 — В каждом рисунке — 
солнце. 16.45 — Ленинский 
университет миллионов. 17.15
— Чемпионат мира по хоккею. 
Сборная СССР — сборная Ф РГ. 
В перерыве — Сегодня в мире.
19.30 — «В. И. Ленин. Стра
ницы жизни». Фильм 3-й «Тя
желые времена». 20.30 - -  Вре
мя. 21.05 — Концерт. 23.00
— Сегодня в мире.

Алма-Ата. На казахском язы
ке: 16.35 — Тебе, старш еклас
сник. 16.55 — Продовольст
венная программа — в дейст
вии. 17.25 — Документальный 
фильм. 17.30 — Айтыс акы-

іемпиоиат мира по хоккею. 
Сборная ЧССР — сборная К а
нады. 18.15 — Сегодня в ми
ре. 18.30 — А. Бородин. Сим
фония № 2  «Богатырская».
18.55 — Торжественное заседа
ние и концерт, посвященные 
113-й годовщине со дня рожде
ния В. И. Ленина. Трансляция 
из Кремлевского Дворца съез
дов. В перерыве — Время.
22.30 — Русский музей. Со
ветская скульптура. 23.00 — 
Новости.

Алма-Ата. На русском языке:
16.30 — Концерт. 17.10 — 
«Сибирская улица Ленина». 
Хроникально _ документальный 
телефильм. 17.40 — М узыкаль
ные вечера для юношества. 
18.20 — Казахстан (каз., рус.).
18.55 — Торжественное заседа
ние и концерт, посвященные 
113-й годовщине со дня рожде
ния В. И- Ленина.

СУББОТА, 23 АПРЕЛЯ 
Москва. 8.00  — Время. 8.35

— Научно - популярный фильм. 
8 .50 17-й тираж «Спортло
то». 9 .00 — Для вас, роди
тели. 9 .45 — О. Фельцман. 
Испанские сюжеты. 10.05 — 
Больше хороших товаров. 10.35
— Мир растений. 11.20 — 
Премьера музыкального теле
фильма «День приходит — пес
ню приносит». 11.50 — «По
бедители». Клуб фронтовых 
друзей. 13.20 — Русский музей. 
Советская скульптура. 13.50 — 
«Радуга». 14.20 — Беседа по
литического обозревателя Ю. А. 
Летунова. 14.50 — Играет на
родный артист СССР Д. Ш аф 
ран (виолончель). 15.05 — Се
годня в мире. 15.20 — Очевид-

п а  казахском  язы ке: ю .и а  
Международная панорама 
— Тележурнал. 16.10 — Про 
довольственная программа 
в действии. 16.35 — В эфире

15.35^ выборные
Приемная комиссия работает 

по 31 мая ежедневно с О
Ни всех отрядах идут отчетно-^

сборы Отряд и моііи 5 с 3  
Баймагамбетона тоже „ о д в о д . і т < ДО 18 часов, кроме воскресенья.

4 Приемные испытания проъо. 
Едятся с 1 по 13 июня. Адресработы па марше юных ле

школы: 1 мкр., д. 16 «а»,  де ү
ІТ1Ш іа^ск ая  музыкальная школа.

^  і һ п и к г  і) . і)  3 1 2 ,  ■» I 7 '?-\ фоны
ГТС),

I 72 I ь  

1 - 5

Талды-Курганская область.  ̂нннцев.
19.30 -  «Кокпар». Студепче-* Председатель сонета ( 
ский клуб эрудитов. 19.00  ̂ і л  | (1 пасска іы пала о [>аоо (
Казахстан. Н а русском языке:* }
19.20 -  Казахстан. 19.35 те совета отряда, о юм ......  ре-$
Творчество молодых. 20 .30 — *бятй выполняют пионерское е л о _______________________________
Время. 21.05 — «Мелодии бе-<Во, данное на республиканском# „ п и і | . , . т
лой ночи». Художественный^Сб0ре в сентябре, о делах отряда.([ПРИГЛАШ АЕМ  НА К О Н Ц ЬРІ

ФВО С КРЁС ЕН ЬЕ,І02 4 СА П Р Е Л Я \1Іодиола итог РаГ" ,ты 11 звеньях
Москва. 8.00  — Время. 8 .40 Ф Главный труд школьиш 

— Экран собирает друзей. 9.25$учеба. В отряде шестого «а
ов 
клас-

I  Детская музыкальная школа 
^приглашает на отчетный концерт 
жучащихся и педагогов школы,

посвященный 113 годовщине со
два отличника,Будильник. 9 .55

Советскому Союзу. 10.55  ̂хорошистов. Пионеры носят та  }торый состоится 
Здоровье. 11.40 — Утренняя *  ние «Класс образцового порядка» \  зале музыкальной

•'тппчи  т-га п г \ -  л  ,ТТ\ПІ ІГТ1

ишиадцать^ дня рождения В. И. Ленина, ко- 
( топый гостоится в концертном 

школы 22 ап-
почта. 12.10 — Встречи на со-} Лучший пионер отряда Валера ^реля 1983 г. в 18.30 час.
ветской земле. 12.25 — Сель-4 Никитин был направлен на учебу і ______________________________
ский час. 13.25 — М узы кальна Артек. ,
ный киоск. 13.55 -  Теле-< „ „ і  ВНИМАНИЮ  ВЛАДЕЛЬЦЕВ
очерк. 11.10 — Премьера ху-і У ступ лен  не председателя■ ТЕЛЕФОНОВ
дожественного телефильма д л я іП<,Л,МІЛІ1 ребяіа. іряд выполни а  Плата за пользование квартир-
детей «Антон-трубач» 15 10 ,,лан пятилөтки ' "уи-ныч ...... $ Ньш телефоном принимается вс!’.
7 ,  I . ін е р с к и х  Дел, ш ко льн ики  0/кеднев-л гап о п г'ш ш іі п тппппііпом п Клуи путешественников. 16Л 0 - 8  ^ ^  ..... . .......  {ми городскими отделениями свя.
«По вашим письмам». М узы -$Ш||ЛІ| МІШ|,„ ІИІ „„ „ „ ' . ф и 
нальная передача. 16.55 -  Сфе-# иых долах ;іаІІІ,мали ------------------------------------------------- -
ра особого в н и м ан и я . П ер е дач а   ̂зопые М0СТі, По ребята кри г и ч - ^  о  п л  гтт? п ^ іт іг п
8-я из цикла .Р еш ается  на м е - і [ю , |1ІлІ1 Г)( ,.....  г  ,аГ)<, ,К  СВЕДЕНИЮ  ВЛАДЕЛЬЦЕВ
сте». 17.55 -  М еждународная л ,Щ(1 деіі, ТІіу!....... „муроиңы. ТРА Н СП О РТН Ы Х  СРЕДСТВ
нанорама. 18.40 «Выборі ^  гуляішо вынусі;аіотся ігкшлимі^ Каждую _ пятницу в ,-һісаков- 
ская сторона». Художественный Ф і а .]еТы, упущена работа. Г? поп/і ст 01 '7 г Г о т а 0* »  ГК ДОСААФ будет произ.
фильм. 20.30 Время. 21.055рЯ там и  мг ІІП, принимают актив- ( автотранс- 

*------------------- 1 } порта, обмен прав, выдача удо.Премьера фильма-оперы 1 1ІО(> у, І т п н , ;Кп.ши отряда 
«Дон Паскауле». 22 .05 — Чем-р 
пионат мира по хоккею. Сбор-< В<ч 
ная Финляндии ■
Швеции. 2-й и 3

сборная ф в своей работе н 
й периоды. $ таотряда

едос.таткн должен учесті 
овыіі состав сове

Алма-Ата.
На казахском и русском язы-^ 

ках: 10.00 — Хочу все зн ать і  
(каз.). 10.30 — М ультфильм, р 
11.15 — Мы пойдем в школу.

^стоверений 

!

взамен утерянных.

НЯШ АДРЕС: Кустананскал обл., г. Лпсаковск, 1 мкр,, дом 19. Телефоны: 
редактора - -  22-71, прпемпой — 23-70, отдела партийной жизни 

- 23-78, отдела промышленности—23-60, отдела городской жизни — 24-11, отдела оперативней 
информации — 22-63 (АТС города)^

Газета выходит 2 раза; среда, пятпица. Объем 1 печатный лист.

459335, г. Лжсаковск. Ливанов сісая гортппографжл. Заказ Я» 1027 5000.

С. БРИТОУСОВЛ, 
член совета дружины 
Комарова школы .V

Р е д а к т о р  
В. А. КОШЕЛЕВ

Лисаковский ГК ДОСААФ
* объявляет набор на курсы мото. 
Ф  циклистоң. шоферов-любителен,
*  повышение классности. Обра,
іщ аться  в Лисаковский 
 ̂ДОСААФ с 9 до 19.00 часов.

ГК

Меняется однокомнатная квар.$

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ 
ГАРАЖЕЙ КООПЕРАТИВА 

№  1
23 апреля в 8 .00 состоится 

членов кооператива.тира в г. Усть-Каменогорске на  ̂собрание 
равноценную или двухкомнатную * После собрания — субботник по 
в Лисаковске. Обращаться п о } уборке территории гаражей. Яв-
адресу: 
фон 13

мкр.
16.

д. 2, кп. 69, теле- *  ка обязательна
2 - 3 .


